
杉岡歯科だより    ２０２２年８月 

 

ひとりごと”  今月は 歯科助手 吉村 です 

 

 



マウスピース矯正「インビザライン」スタッフセミナーDAY1 

6/30(木) 午後の診療を 1 部休診にしてマウスピース矯正「インビザライン」の 

スタッフセミナーをオンラインで受講しました。全 5 回あるコースの 1 回目です。 

 

講師も歯科衛生士さんということもあり、 

親近感をもって受講できたようです。本日は基礎からじっくり学べました✌  

 

残り 4 回、しっかり勉強をして、患者様に還元したいと思います😀 

 

 

 

 

 

 

 

 



盛況でした！ ～床矯正関西支部セミナー～ 

7/3(日)私が理事を務めている「日本床矯正研究会」の関西地区セミナーを大阪で行

いました 

関西地区理事として準備当大変でしたがたくさんの方に参加していただき大盛況で終

わりほっとしています!(^^)! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



モチベーション上がりまくり ～歯科衛生士院内研修～ 

7/12（火）歯科衛生士の院内研修を行いました。講師はいつもお世話になっている、ト

ゥモローリンクの宮本さくら先生。今回はメインテナンスを通常通り行い、宮本先生に

チェック・アドバイスをいただくという実践的な研修です。ご協力いただいた患者様あり

がとうございました 

 

 

 

 

 

 

教えていただいたことを調べて個人的に質問するスタッフも。皆勉強熱心です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「歯科衛生士」という雑誌に、宮本先

生が書かれた記事の中に、パウダー

メインテナンスについてわかりやすい

ポスターがあったので、ケアルーム３

室に貼っています 

 

 

 

 

ポスターの前で宮本先生と一緒にパチリ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



リアル最高です！ ～床矯正研究会セミナー～ 

7/24(日) 日本床矯正研究会のセミナーのため岡山に行ってきました。岡山は車では

行ったことがあるのですが、新幹線で行くのは初めてです 

岡山と言えば桃太郎！駅前にはしっかりモニュメントがありました😊 

お土産にはキビ団子も買いましたよ！ 

 

 

 

私は現在、日本床矯正研究会の関西地区理事をやらせていただいていますので、全

国各地区のセミナーに顔を出させていただいています 

今回もお子様の歯並び・かみ合わせを改善したいと、意識の高い先生・スタッフが全

国から集まりました 

そして毎回新たな気づきをいただいてすごく勉強になりました 



 

 

セミナー終了後は会場を移動して懇親会。感染対策をしっかりして行いました 

 



 

やはり同じ方向を向いている先生方とのお話は楽しいですね。情報交換もできて有意

義な時間でした 

オンライン全盛の昨今ですがやはりリアルが一番ですね！早くこのような日常が戻る

ように願っています 

 

 



患者様の疑問に答えて 

Q: ７歳の女の子です。歯の表面が茶色くなり、歯科健診で着色と言われました。

歯磨きをすればきれいになりますか？ 

A: 飲み物や食べ物の色が歯の表面について、茶色くなる

ことを着色と言います。一度ついてしまうと歯磨きで

は取れにくい場合が多いです。虫歯ではないので心配

はいりませんが、気になるなら、歯科医院で専用の器

械で取ってもらえば、きれいになりますよ。 

 

 

診時  


